

COMMUNIQUE DE PRESSE

Le jeudi 31 mai 2018 à 20h00



Réunion publique d'information et d'échanges Sur le Quartier de la Mine de Boulange,

Jeudi 31 mai 2018 à 20h

Au programme : informations et temps d'échanges avec les habitants sur l'avenir du Quartier de la Mine de Boulange. Rendez-vous à l'espace Riom à Boulange à 20 heures pour une réunion publique, en présence de Gaëtan COTICA, Maire de Boulange et Jean-Christophe Courtin, Directeur général de l'EPA Alzette-Belval.

En mars 2018 l'Etablissement Public d'Aménagement (EPA) Alzette-Belval a recruté son équipe d'architectes-urbanistes, de paysagistes et de bureaux d'études pour travailler sur le Quartier de la Mine de Boulange.

Les études à venir ont pour objectif de réaliser un état des lieux, de recenser les besoins afin de proposer un aménagement du quartier.

La réunion du 31 mai est la réunion de lancement de cette démarche.

L'ordre du jour de la réunion est le suivant :

- Présentation de l'équipe de maîtrise d'œuvre urbaine
- Rappel des ambitions du projet et de son calendrier
- Premières analyses du territoire
- Temps d'écoute et de travail avec la salle

À propos de l'EPA :

L'Établissement Public d'Aménagement (EPA) d'Alzette-Belval a été créé en 2012 à l'initiative de l'État. Sa mission : aménager et développer le territoire de l'Opération d'Intérêt National (OIN) Alzette-Belval, situé au sein de la Communauté de Communes du Pays Haut Val d'Alzette (CCPHVA).

Contact presse : Mireille Mateu > mireille.mateu@alzette-belval.fr > Tél. : 03 83 80 02 35